

Delmenhorster Kreisblatt
19.06.09

B 212 neu: Annäherung ist in Sicht

GANDERKESEE (LAU). Wohlwollend hat Bürgermeisterin Alice Gerken-Klaas zur Kenntnis genommen, dass die Stadt Delmenhorst in Verbindung mit dem Bau der B 212 neu von der geforderten Entwicklungsachse auf Ganderkeseer Gebiet abrückt (dk berichtete). „Wir sind seitens der Verwaltungen in guten Gesprächen“, betonte Gerken-Klaas, auch wenn sie sich aus Delmenhorst ein Signal „ohne Wenn und Aber“ gewünscht hätte. Delmenhorst verbindet seinen Verzicht auf die Entwicklungsachse nämlich mit der eindringlichen Bitte an Ganderkesee, der von Delmenhorst bevorzugten Verkehrsoptimierten Nordvariante (VoN) zuzustimmen. Nach der Ablehnung der VoN durch den Ganderkeseer Gemeindefortentwicklungsausschuss am 28. Mai hat die Verwaltung zunächst davon abgesehen, gestern im Rat über die Resolution abstimmen zu lassen.